



CLASSIFICATION PAR GROUPE D'ÂGE AGE GROUP CLASSIFICATION

◆ Prière · Travail · sources de belles victoires ◆ Prayer · Work · sources of great victories ◆

FR FRANÇAIS	GB ENGLISH
L'ASA du Haut-Nkam s'appuie sur les classifications internationales de la Fédération allemande de football (DFB) ainsi que celles des fédérations espagnole (RFEF) et française (FFF). Les équipes jeunes jouent dans les groupes d'âge suivants, avec un début de saison fixé au mois de juillet de chaque année. Dans les catégories B-Juniors et plus jeunes, les équipes mixtes (garçons et filles) sont autorisées. Lorsque les conditions locales le nécessitent, le comité des jeunes peut autoriser des rencontres impliquant des joueurs de groupes d'âge différents.	ASA du Haut-Nkam follows the international age classifications used by the German Football Association (DFB), the Spanish Football Federation (RFEF) and the French Football Federation (FFF). Youth teams compete in the following age groups, with each season starting in July. In the B-Junior categories and younger, mixed teams (boys and girls) are permitted. Where local conditions require it, the youth committee may authorize matches involving players from different age groups.

Catégorie Category	Âge / Age	Désignation FR	Designation EN
Bambin / U7	< 7 ans / < 7 yrs	Bambin	Toddler / Mini Football
U9 / U8	7–8 ans / 7–8 yrs	Poussins	Mini Juniors
U11 / U10	9–10 ans / 9–10 yrs	Benjamins	E-Juniors
U13 / U12	11–12 ans / 11–12 yrs	Minimes	D-Juniors
U15 / U14	13–14 ans / 13–14 yrs	Cadets	C-Juniors
U17 / U16	15–16 ans / 15–16 yrs	Juniors B	B-Juniors
U19 / U18	17–18 ans / 17–18 yrs	Juniors A	A-Juniors / Youth
Seniors	19 ans et + / 19+	Seniors	Senior Players

Note : La date limite de classification est le 1er janvier de chaque année civile. La saison débute en juillet.

Note: The age classification cut-off date is 1 January of each calendar year. The season starts in July.